

Altenpflegepreis | 09.12.2022 | Nr. 347/22

Andrea Tschacher: Altenpflegepreis hebt besondere Bedeutung professioneller Altenpflege für unsere Gesellschaft hervor

Zu der heutigen Verleihung des Schleswig-Holsteinischen Altenpflegepreises sagt die pflegepolitische Sprecherin der CDU-Landtagsfraktion, Andrea Tschacher:

„Ich gratuliere herzlich den Preisträgern zu den Auszeichnungen aufgrund ihrer erbrachten Leistungen. Die Situation in der Pflegebranche ist seit Jahren angespannt, dem sind sich alle bewusst. Deshalb ist es umso bedeutsamer, das Engagement und die Arbeit derer zu würdigen und zu ehren, die sich für die Weiterentwicklung der Pflege einsetzen. Zugleich hebt der Altenpflegepreis für die Öffentlichkeit hervor, dass die professionelle Altenpflege in der Gesellschaft eine wesentliche Bedeutung hat und die auszuübenden Tätigkeiten sehr abwechslungsreich sind. Anhand der Preisträger ist deutlich erkennbar, dass innovativen Entwicklungen mittels verschiedener Ansätze gelingen können. Für uns als CDU-Landtagsfraktion steht dabei auch die fortschrittliche Entwicklung der Pflege im Vordergrund.

Als regierungstragende Fraktionen sind wir dabei auf dem richtigen Weg. So haben wir beispielsweise im Koalitionsvertrag vereinbart, dass wir ein Konzept gegen Einsamkeit und Isolation erarbeiten wollen. Und um dem Fachkräftemangel entgegenzuwirken, müssen insbesondere Pflegeberufe weiterhin attraktiver gestaltet werden. Dazu gehören sowohl die Verdienstmöglichkeiten als auch die Bereitstellung von Assistenz- und Unterstützungs-systemen, die Steigerung der Ausbildungsplätze in der Kranken- und Altenpflege als auch die unbürokratische Anerkennung von ausländischen Berufsabschlüssen in diesem Bereich sowie die gezielte Anwerbung von ausländischen Ausbildungskräften.

Wir haben längst erkannt, wie bedeutsam, anspruchsvoll und fordernd die Arbeit und der berufliche Alltag für Pflegerinnen und Pfleger ist und welche Belastungen diese auf sich nehmen, um den zu pflegenden Menschen und deren Angehörigen zu helfen. Diese Ehrungen sind dabei die Wertschätzung, die wir politisch festigen und erweitern wollen.“